

Asahi-Online-Zeitng, am 24.Oktober 2012

Die Präfektur Fukushima teilte am 24.Oktober mit, dass aus einem Sack Reis, den ein Bauer in der Stadt Sugakawa produziert hat 110 Bequerell Cäsium, die die staatliche Grenzwert von 100 Bequerell übersteigt, gemessen habe. Dies ist der erste Reis aus Fukushima dieses Jahr mit einer Überdosis. Bei der Untesuchung sämtlicher Reissäcke der Präfektur zeigte nur der eine Sack eine Überdosis an. Derselbe Bauer habe insgesamt 320 Säcke Reis unter Grenzwert produziert. Die Präfektur wolle die Erde, Dünger sowie die Anbauweise prüfen, um den Ursachen nachzugehen.

